

カテゴリー：大会気運醸成  
プロジェクト名：都民・国民参加プログラムの展開

2018年5月2日  
オリンピック・パラリンピック準備局

「都市鉱山からつくる！みんなのメダルプロジェクト」  
都庁舎での受付10万個突破記念セレモニーの実施

東京都は、東京2020組織委員会による「都市鉱山からつくる！みんなのメダルプロジェクト」に協力しています。4月27日（金）に都庁舎での携帯電話等小型家電の回収受付数が10万個を突破したことを受け、5月2日（水）に記念セレモニーを開催しました。

セレモニーにおいて、知事は、これまでの多くの協力に謝意を表した上で、「東京から持続可能な社会を創っていく」と述べました。また、このプロジェクトが組織委員会や各企業、全国の郵便局などの協力により全国に広がっていることに加え、大使館や海外からの協力も得られていることを紹介し、更なる協力を呼びかけました。

さらに、セレモニーにお招きしたオリンピックの新竹優子さん、パラリンピアンの花岡伸和さんからも、本プロジェクトへの協力を呼びかけていただきました。

最後に、10万個目となる携帯電話を提供していただいた酒井ち江さんへ、知事から記念品が贈呈されました。

今後も、様々なイベントでPR映像の上映やメダル協力ボックスの設置など、東京2020大会に向けた一層の気運醸成に取り組んでまいります。



10万個目の提供者への記念品贈呈



フォトセッション

(お問い合わせ)

オリンピック・パラリンピック準備局計画推進部 電話 03-5320-4248